

# Ferial vivió una jornada tranquila con actividades y presentaciones

La presencia de público **disminuyó en relación al día anterior**, especialmente por la mañana

La muestra alcanza hoy su ecuador con **nuevas iniciativas de los expositores e instituciones**

F. GRANADOS AGUADULCE

La segunda jornada de Ferial resultó mucho más tranquila que la inaugural, pues tal y como se esperaba, fue una jornada de trámite para enlazar ya hoy con el fin de semana, donde de nuevo se espera presencia masiva de visitantes. De todas formas el público asistente aunque en mucho menor número que el día anterior,

pudo comprobar la actividad de los expositores que en representación de los distintos sectores del comercio provincial se dan cita en la muestra.

A destacar, en la jornada matinal, los numerosos grupos de escolares que aprovecharon su cita con la actividad 'Almería Sana y Natural', en el expositor de la Diputación para recorrer Ferial. También hubo por



**ARTESANIA.** Expositor del Grupo de Desarrollo Rural Filabres-Alhamilla. / J.J. MULLOR

momentos una intensa actividad en torno a los veinticinco expositores agrupados, bajo el paraguas de la Diputación, donde hubo degustaciones por parte de los escolares.

En cuanto a presentaciones, que también las hubo, mención

especial para la desarrollada por el Grupo Castillo de Tabernas, y en la que se presentó el estudio realizado por la UAL sobre la calidad y beneficios que reporta a la salud del aceite de oliva virgen extra de esta marca.

Para hoy, en que Ferial alcan-

za su ecuador, hay previstas nuevas actividades, entre ellas el Día de la Artesanía en el expositor de Filabres-Alhamilla, y también una recepción al sector comercial de la provincia por parte de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía.